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          Тема выпускной квалификационной работы: «Выход на внешний рынок предприятия торговли».
Целью работы является разработка экспортного плана книготорговой организации «Буквоед» , успешно зарекомендовавшей себя на региональном отечественном рынке, для завоевания книжного рынка ближнего зарубежья.  
 Задачи, которые решались в ходе исследования: 
1. Изучение теоретических основ выхода предприятия на внешний рынок; 
2. Анализ состояния книжного рынка России и ближнего зарубежья;
3. Разработка углубленного экспортного плана для выхода предприятия торговли «Буквоед» на внешний рынок.
В ходе исследования применялись  общенаучные методы исследования: описание и измерение, контент- анализ и сравнительный анализ, а также специфические методы исследования, SWOT-анализ, моделирование, прогнозирование.
Основные результате работы:
 - обоснован наиболее эффективный вариант выхода на внешний рынок книготорговой организации «Буквоед» – франчайзинг; 
 - проведен анализ книжного рынка в России и стран  ближнего зарубежья (Республики Беларусь, Украины, Молдовы), показывающий разницу в уровне состояния и развития рынков;
 - дана организационно-экономическая характеристика торгового предприятия «Буквоед»;
 - определен наиболее перспективный рынок  Республики Беларусь для выхода  данной книжной сети за рубеж;
 - разработан подробный экспортный план для выхода на внешний рынок и  договор коммерческой концессии (франчайзинга) с наиболее благоприятными условиями для исследуемого торгового предприятия.
Практическая значимость выпускной квалификационной работы определяется возможностью реализации экспортного плана книготорговой организации «Буквоед» для выхода на книжный рынок Республики Беларусь.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Entering the foreign market of a trade enterprise".
The purpose of the work is to develop an export plan for the bookselling organization "Bukvoed", which has successfully established itself in the regional domestic market, to win the book market of the near abroad.
Tasks that were solved in the course of the study:
1. Study of the theoretical foundations of the company's entry into the foreign market;
2. Analysis of the state of the book market in Russia and abroad;
3. Development of an in-depth export plan for the entry of the trade enterprise "Bukvoed" to the foreign market.
The research applied General scientific research methods: description and measurement, content analysis and comparative analysis, as well as specific research methods, SWOT analysis, modeling, forecasting/
The main results:
 - the most effective option of entering the foreign market of the bookselling organization "Bukvoed" – franchising is proved;
 - an analysis of the book market in Russia and neighboring countries (Belarus, Ukraine, Moldova), showing the difference in the level of state and development of the markets; 
 - the organizational and economic characteristics of the trading enterprise "Bukvoed" are given»;
 - the most promising market of the Republic of Belarus for the release of this book network abroad has been identified;
 - a detailed export plan for entering the foreign market and a commercial concession (franchise) agreement with the most favorable conditions for the trade enterprise under study have been developed.
The practical significance of the final qualification work is determined by the possibility of implementing the export plan of the bookselling organization "Bukvoed" to enter the book market of the Republic of Belarus.
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